



Lions Club Braine-l'Alleud ASBL

Réunion statutaire n°11
du mardi 2 février 2021

Étaient Présents :

Alex MOUTON	Président – GMT & GAT
Michel HANNAERT	1 ^{er} Vice-Président – Secrétaire GLT
Éric MONTARIOL	Trésorier
Paul GLORIAN	Protocole - LCIF
William GUILMOT	Les œuvres - GST
Jean-Luc DERUYTER	ICT & Communication
Noël LELOUP	
Bruno LUYCKX	
Stéphane KLEMM	

Était invité :

Marc ALLAER	Gouverneur District 112c
-------------	--------------------------

Était absent/Excusé :

Jean-Yves GEGO

Une nouvelle « Zoom-Party » avec un invité de marque en la personne de notre Gouverneur Marc Allaer. Jean-Luc nous avait annoncé des problèmes de liaison Internet sur Biscarosse mais heureusement tout est rentré dans l'ordre et il est également présent pour cette 11^{ème} réunion statutaire.

Après l'accueil des participants, le Président ouvre la séance à 20.04' et nous passons directement aux points de l'ordre du jour.

1. Approbation du PV de la réunion statutaire n°10 du 19 janvier :

Pas de commentaire, PV approuvé.

2. Prise de parole du Gouverneur :

Il est de coutume que le Gouverneur visite les clubs de son district ; l'objectif de cette visite est double :

- Etablir le rapport du club visité auprès d'Oak Brook
- Transmettre et échanger des informations mais surtout maintenir le lien avec les membres des différents clubs.

Marc Allaer prend donc la parole en nous remerciant pour notre accueil. Nous commençons donc par la partie la plus « officielle » de la séance et il nous questionne sur les points habituels qui constituent le rapport des clubs.

Nous lui confirmons le lieu de nos réunions, la situation de nos effectifs ; William prend ensuite la parole pour présenter nos bénéficiaires, nos actions et les activités que nous menons pour la collecte des fonds.

Pour rappel concernant nos bénéficiaires :

- Aide à la jeunesse :
 - o Le refuge des Salanganes – Coordinateur Alex Mouton
 - o L'Amarrage – Coordinateur Bruno Luyckx
 - o La Maison Familiale – Coordinateur Paul Glorian
- Aide aux personnes déficientes visuelles :
 - o ASBL Les Amis des Aveugles à Ghlin – Œuvre pour laquelle nous devons remettre un chien guide en avril 2020 mais a été reporté en 2021 à une date encore à convenir.

Pour rappel concernant nos activités :

- Organisation annuelle d'un camp pêche lors duquel nous invitons les enfants des institutions pour des activités dans le cadre magnifique des étangs de Maransart.
- Sortie annuelle le 27 septembre lors de laquelle, en collaboration avec le service jeunesse de la commune, nous invitons les enfants à une journée d'activités, généralement dans des parcs d'attractions.
- Sortie cinéma.
- Aide au LCIF, à Viva for Life, occasionnellement à Cap 48.

William poursuit en indiquant que nous privilégions les relations étroites avec nos bénéficiaires :

- Coordinateurs internes.
- Représentants du LC Braine-l'Alleud aux AG des ASBL.
- Organisation d'une réunion statutaire annuelle à l'invitation de chacune des institutions, dans leurs installations, en présence de leurs responsables et surtout des enfants et des éducateurs ; très important dans le cadre de la sensibilisation de nouveaux membres potentiels.

William termine son intervention en rappelant les collectes de fonds qui se font via la journée pêche et BBQ du 1^{er} mai et par la vente de vins organisée fin octobre. La situation sanitaire actuelle a engendré une énorme diminution de nos recettes mais nous nous sommes engagés de manière collégiale à assurer le même niveau d'aide pour chacun de nos bénéficiaires.

Marc remercie William pour son exposé et nous questionne ensuite sur l'évolution annoncée de notre site Internet. Jean-Luc prend la parole tandis que notre Gouverneur visite d'emblée notre nouveau site ; il est le 3.315^{ème} visiteur du site.

Jean-Luc précise que c'est grâce à ce nouveau site que nous avons pu organiser notre vente de vins « en ligne » ; suite à une formation qu'il a suivie récemment, il nous annonce que Facebook propose une nouvelle formule appelée « Boutique Facebook » et qui permet de faire une vente en ligne, comme avec un vrai site commercial. A voir pour la prochaine édition, en parallèle avec une vente conventionnelle. Marc nous conseille la prudence avec les ventes en ligne...

Ainsi se termine la partie « académique » et Marc prend ensuite la parole pour nous donner quelques informations.

Lorsqu'il y a deux ans, il s'est engagé pour l'élection au poste de 2^{ème} Vice-Gouverneur, il avait trois objectifs :

- Plus de filles ; 50 % de la population sont des femmes, et donc pourquoi chez les Lions...
- Plus de jeunes... C'est l'avenir de nos clubs.
- Créations de clubs différents, « Specialty clubs ».

Les choses se sont un peu précipitées suite à l'épisode difficile vécu par le District en 2018/2019 et le voici maintenant Gouverneur en pleine crise Covid ! Ses objectifs sont différents et dictés par les règles de confinement auxquelles nous devons nous soumettre :

- Recréer les liens entre les amis, les membres des clubs.
- Veiller à ne pas perdre les anciens ou ceux qui rencontrent des difficultés pour garder les contacts via les outils virtuels.
- Aider et soutenir les membres qui suite au confinement rencontrent des difficultés financières.
- Ne pas laisser tomber nos bénéficiaires tout en regardant un peu plus loin que d'habitude... Il y a des gens qui rencontrent d'énormes difficultés et qui ont besoin d'une aide urgente... Marc nous parle en particulier des Restos du Cœur de Wavre qui ont vu leur demande augmenter de 240 % !

Pour terminer son intervention, Marc nous rappelle la parution mensuelle du District News, remanié par ses soins et distribué à plus de 1150 membres, avec pour ceux qui auraient des questions, des soucis, la possibilité d'obtenir de l'aide via la Hot Line : **0478 / 05 02 24**

Marc nous remercie pour notre travail et nous témoigne sa satisfaction de voir la créativité, l'inventivité des clubs qui sont formidables ! Nous sommes actuellement le seul district du MD112 qui maintient une croissance positive en termes d'effectifs...

3. Tour de table :

Notre Président a malheureusement disparu de la réunion (?!?) depuis un bon moment et nous continuons sans lui. Michel lance donc le tour de table.

- **William** : A passé une bonne réunion et souhaite faire état des difficultés pour l'organisation de plus d'activités ; il fait référence à une réunion à laquelle il a participé avec la 1^{ère} échevine et au cours de laquelle il avait suggéré la création d'activités interclub ; à l'époque, il n'avait reçu qu'une seule réponse positive. Ceci est sans doute le reflet des difficultés rencontrées par les clubs pour en faire davantage. Il mentionne également le coût important que représente la cotisation de membre pour les jeunes...
- **Paul** : A passé une bonne soirée, remercie tout le monde
- **Noël** : A passé une bonne soirée, est content de nous voir bien qu'il déplore que ce soit encore et toujours de manière virtuelle... Vivement que l'on en sorte !
- **Bruno** : A passé une bonne soirée et remercie Marc Allaer pour ses messages ; concernant les Restos du Cœur, il aimerait savoir que représente l'augmentation de 240% de volume en termes de quantité de personnes aidées... Marc pense qu'il s'agit d'environ 720 paniers offerts par semaine, avant le Covid. Il pourra nous informer plus précisément si nous le souhaitons.
- **Eric** : A également passé une bonne soirée et remercie Marc pour les informations reçues et certainement sur les idées lancées concernant la créativité des clubs ; cela reflète bien ce que nous avons mis en place dans notre club pour faire face à la situation actuelle... Bravo à nous pour cela !
- **Jean-Luc** : A passé une bonne soirée et remercie également Marc ; est content de la crise qui lui permet malgré l'éloignement d'être présent à chacune de nos réunions virtuelles ; propose de mettre en place un PC connecté lors de nos futures réunions en présentiel pour pouvoir être avec nous !
- **Stéphane** : A également passé une bonne soirée mais les réunions avec le contact physique continuent de lui manquer... Suite à des tentatives au sein de son réseau de relations, il nous confirme la difficulté de recruter des jeunes !
- **Marc** : Nous remercie pour la bonne soirée et nous réitère son plaisir à nous côtoyer.
- **Alex** : A finalement réapparu pour les quelques dernières secondes de la réunion ; nous parle d'un chat (ou de Chacha !?!) sous la table et qui aurait bidouillé les câbles de son ordinateur... 😊 On en saura sans doute un peu plus lors de la prochaine réunion !

La séance est clôturée vers 20.50'

Michel
Secrétaire